

Fundación Bastián Alvial sigue con su campaña

Institución sigue realizando actividades para reunir fondos y continuar con su labor.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Fue hace unas semanas que la Fundación Bastián Alvial sufrió un robo y daños en su sede ubicada en la Plaza Nicolás Tirado, en el sector norte de Antofagasta, y que hasta la fecha aún no se han podido recuperar en un cien por ciento.

Es por esto que la fundación sigue con su campaña par reunir fondos y así poder seguir con los eventos que realizan en su sede.

“Nos faltan muchas cosas aún como pinturas de colores, brochas, pinceles, diluyente, bolsas de basura, cloro, detergente, todo lo necesario para mejorar nuestro espacio”, señaló Gabriel Alvial, presidente de la fundación.

Eso sí, a pesar de las dificultades, han recibido la ayuda de voluntarios. La semana pasada, trabajadores de la empresa Hilti,



HAN RECIBIDO EL APOYO DE VOLUNTARIOS PARA HACER LOS MEJORAMIENTOS EN LA SEDE.

2015

nació esta fundación para ayudar a niños oncológicos y sus familias con los tratamientos.

llegaron hasta la fundación para prestar colaboración en pintar la fachada de la sede.

“Ahora continuaremos pintando los dibujos que dejaron aquellos pequeños que han fallecido que son parte de nuestra fundación”, manifestó Alvial.

Para aquellos que quieren aportar su granito de arena, pueden hacerlo en la cuenta vista o electrónica N°02572064053 a nom-



VOLUNTARIOS PINTARON LA FACHADA DE LA FUNDACIÓN.

bre de la Fundación Bastián Alvial del Banco Estado con el RUT 65.119.712-0.

Por otra parte, también pueden visitar la redes sociales con el nom-

bre de Fundación Bastián Alvial para estar al tanto de las actividades que realizan en fechas especiales durante el año. 📍